

SEÑALAN POLITÓLOGOS

Se espera transición tranquila

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Dicho proceso será con la validación de la elección; ya se entregó la constancia de mayoría a la virtual gobernadora mexiquense

Una vez realizado el cómputo distrital en la elección por la gubernatura del Estado de México, la transición de un gobierno a otro se espera tranquila y en total respeto, señalaron politólogos consultados por *El Sol de Toluca*.

Es importante mencionar que dicho proceso emprenderá con la validación de la elección y se entregó la constancia de mayoría a la virtual gobernadora mexiquense Delfina Gómez Álvarez.

Un día después de la elección en un mensaje el gobernador Alfredo del Mazo Maza habló de ese proceso a tres meses del cambio sexenal.

TRANQUILA

El director del Centro de Planeación Estratégica y Prospectiva Política S.C. (Cepplan) Juan Carlos Villarreal Martínez dijo que durante el periodo de campañas no hubo ataques contra los titulares del poder Ejecutivo estatal.

CIVILIDAD

Por su parte el profesor de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Eduardo Rodríguez Manzanares, coincidió en que se desarrollará en un clima de civilidad y cordialidad.

15

DE SEPTIEMBRE será la toma de protesta de la nueva gobernadora